



手話という
言語を学ぶ

全23回の
手話講習会



も終盤に差し掛かり、この日は一人ずつ2分間の発表などが行われました。長谷川まりさん(写真右)は、「将来、看護師になったら手話を活用できるかもしれないと思い、手話講習会の受講を決めました」。また、多田真弓さん(同左)は、「人のために何かしたいと思い参加しました。手話は難しいけれど、これからも続けていきたいです」と話してくれました。

3年ぶりの
大イベント

東京ドームで、3年ぶりにふるさと祭り東京2023が行われました。イベント内企画「ご当地キャラ大集合」に、日本各地のマスコットキャラクターが出演する中、蓮田市マスコットキャラクター「はすぴい」も出演してきました。蓮田市のPRや来場したかたとの写真撮影はもちろん、体育祭のだるまさんが転んだでは上位に食い込み、会場を盛り上げてきました。



ふるさと祭り東京2023 (1/13・17・東京ドーム)



蓮田市制施行50周年記念事業「ハストピアフェスティバル2023」が2日間に渡り開催され、市内外からたくさんのかたが訪れました。射的やバルーンアートが楽しめる縁日、コンサートやダンス、着物のファッションショー、作品展示などの楽しい企画が行われ、会場にはたくさん笑顔があふれていました。また、蓮の葉ロビーにはストリートピアノが設置され、YouTuberのよみいさんが飛び入り参加する中、訪れたかたが思い思いに演奏を楽しんでいました。

1/14・15
ハストピア

イベント
盛りだくさん!



まちの風景



埼玉県西武ライオンズの選手たちが若獅子寮で食べている「若獅子カレー」を市内全小・中学校の給食メニューとして提供しました。コロナ禍で子どもたちが前を向いて黙食という今までは違う給食時間を過ごしている中で、楽しんで給食を食べてもらいたいと思い、埼玉西武ライオンズの全面協力のもと市内小・中学校の調理員が門外不出のレシピをもとに忠実に再現しました。子どもたちは、呉念庭選手とのビデオメッセージを見ながら、おいしい給食を食べて笑顔あふれる楽しい時間を過ごしていました。

1/27

蓮田中央
小学校

みんな笑顔で
いただきます!



©SEIBU Lions/TEZUKA PRODUCTIONS

令和5年蓮田市成人式 二十歳を祝う会 (1/8・ハストピア)



二十歳おめでとう
ございます



華やかな振袖や袴、凛々しいスーツに身を包んだ二十歳を迎えられた皆さんが集い、お互いの門出を祝福しました。会場では同級生との再会を喜びながら、思い出話や近況報告をしたり記念撮影をしたりと、充実した時間を過ごす様子が見られました。横田恋さんは、「将来は子どもに携わる仕事に就きたいと考えています。これからも目標に向かって努力していきます」と話してくれました。

安心・安全な
街づくりに貢献

毎年、新春の恒例行事となっている消防出初式。人員報告や年頭挨拶の他に、昨年12月に納車された13メートルブーム付多目的消防ポンプ自動車のお披露目がありました。消防副団長の須賀雄一さんは、「消防団員としての自覚をあらためて感じました。今年も安心・安全に過ごせるように、日頃から団員同士の連携を図っていききたいと思います」と力強く話してくれました。



令和5年消防出初式 (1/7・市役所)